

Mitteilung
des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages
vom 24.03.2025

Jahr 2025

Veröffentlicht am 24.03.2025

Mitteilung: Ersatzwahl eines Präsidenten-Stellvertreters des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages

Mitteilung des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages über die Ersatzwahl eines Präsidenten-Stellvertreters des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages

Die Vertreterversammlung des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages hat in ihrer Tagung am 21.03.2025 Rechtsanwalt MMag. Dr. Rupert Manhart, LL.M. für die restliche Amtsdauer zum Präsidenten-Stellvertreter des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages gewählt.

DER ÖSTERREICHISCHE RECHTSANWALTSKAMMERTAG

Dr. Armenak Utudjian

Präsident

Veröffentlicht auf der Homepage des Österreichischen Rechtsanwaltskammertages (www.oerak.at) am 24.03.2025.